



Inicia credencialización de diputados en San Lázaro; adelantan que su prioridad serán las reformas de AMLO



Este miércoles inició en la Cámara de Diputados el proceso de credencialización de las y los diputados federales electos que conforman la 66 legislatura.

En el primer día, toca el turno a 160 congresistas del grupo parlamentario de Morena, quienes adelantaron que su prioridad legislativa serán las reformas constitucionales del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la primera hora, se observó a políticos como Dolores Padierna, César Cravioto, y María del Rosario Orozco, viuda de Miguel Barbosa.

“Venimos con muchísima responsabilidad dado que ganamos por primera vez en la historia por mayoría calificada, llegamos a la legislatura 66 para legislar en beneficio de nuestro pueblo, de nuestra nación, de nuestro país. Tenemos una agenda de 18 reformas constitucionales y esa serpa la prioridad”, detalló Dolores Padierna.

“Está muy clara la agenda que ha planteado tanto el presidente López Obrador, como la doctora Claudia Sheinbaum, que son las reformas en materia constitucional y vamos a aprobarlas en el mes de septiembre, esa es nuestra prioridad y es en lo que nos vamos a enfocar”, expuso el diputado Luis Humberto Fernández.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/inicia-credencializacion-de-diputados-en-san-lazaro-adelantan-que-su-prioridad-seran-las-reformas-de-amlo/>